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令和４年３月１４日（月曜日）第１回定例会 
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   議事日程第５号       第１回定例会 

   令和４年３月１４日（月）  予算特別委員会終了後開議 

 

   再  開 

  （予算特別委員会付託関係） 

日程第 １ 議第 １号 令和３年度寒河江市一般会計補正予算（第９号） 

 〃  ２ 予算特別委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃  ３ 質疑・討論・採決 

 

  （総務産業常任委員会付託関係） 

日程第 ４ 承認第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和３年度寒河江市一般会計補正予

算（第８号）） 

 〃  ５ 総務産業常任委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃  ６ 質疑・討論・採決 

 

  （厚生文教常任委員会付託関係） 

日程第 ７ 議第 ２号 令和３年度寒河江市国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 

 〃  ８ 厚生文教常任委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃  ９ 質疑・討論・採決 

 

日程第１０ 議第 ３号 令和４年度寒河江市一般会計予算 

 〃 １１ 議第 ４号 令和４年度寒河江市国民健康保険特別会計予算 

 〃 １２ 議第 ５号 令和４年度寒河江市後期高齢者医療特別会計予算 

 〃 １３ 議第 ６号 令和４年度寒河江市介護保険特別会計予算 

 〃 １４ 議第 ７号 令和４年度寒河江市介護認定審査会共同設置特別会計予算 

 〃 １５ 議第 ８号 令和４年度寒河江市財産区特別会計（高松、醍醐、三泉）予算 

 〃 １６ 議第 ９号 令和４年度寒河江市下水道事業会計予算 

 〃 １７ 議第１０号 令和４年度寒河江市立病院事業会計予算 

 〃 １８ 議第１１号 令和４年度寒河江市水道事業会計予算 

 〃 １９ 議第１２号 寒河江市ゼロカーボンシティ宣言について 

 〃 ２０ 議第１３号 寒河江市課制条例の一部改正について 

 〃 ２１ 議第１４号 寒河江市職員の育児休業等に関する条例の一部改正について 

 〃 ２２ 議第１５号 つのだ地域コミュニティ活性化推進基金条例の制定について 

 〃 ２３ 議第１６号 寒河江市地域経済牽引事業の促進のための固定資産税の課税免除に関する条

例の制定について 

 〃 ２４ 議第１７号 寒河江市立保育所設置条例の一部改正について 

 〃 ２５ 議第１８号 寒河江市市民浴場に関する条例の一部改正について 

 〃 ２６ 議第１９号 寒河江市が管理する市道の構造の技術的基準等を定める条例の一部改正につ
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いて 

日程第２７ 議第２０号 寒河江市都市公園条例の一部改正について 

 〃 ２８ 議第２１号 西村山広域行政事務組合と寒河江市との事務委託に関する規約の一部変更に

ついて 

 〃 ２９ 議第２２号 辺地に係る公共的施設の総合整備計画の一部変更について 

 〃 ３０ 議第２３号 辺地に係る公共的施設の総合整備計画の一部変更について 

 〃 ３１ 請願第１号 人道的見地から沖縄戦戦没者の遺骨等を含む土砂を採取し埋め立てに使用し

ないよう国に意見書提出を求める請願 

 〃 ３２ 質疑 

 〃 ３３ 予算特別委員会設置 

 〃 ３４ 委員会付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第５号に同じ 

 

 

 

   再    開     午前９時４５分 

 

○國井輝明議長 おはようございます。 

  ただいまから本会議を再開いたします。 

  本日の欠席通告議員はありません。 

  出席議員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

  本日の会議は、議事日程第５号によって進め

てまいります。 

 

議 案 上 程 

 

○國井輝明議長 日程第１、議第１号令和３年度

寒河江市一般会計補正予算（第９号）を議題と

いたします。 

 

予算特別委員会の審査の 

経過並びに結果報告 

 

○國井輝明議長 日程第２、予算特別委員会の審

査の経過並びに結果報告であります。 

  予算特別委員長報告を求めます。佐藤予算特

別委員長。 

   〔佐藤耕治予算特別委員長 登壇〕 

○佐藤耕治予算特別委員長 予算特別委員会にお

ける審査の経過と結果について御報告申しあげ

ます。 

  本委員会に付託になりました案件は、議第１

号令和３年度寒河江市一般会計補正予算（第９

号）であります。 

  ３月10日、委員15名全員出席、当局からは市

長はじめ関係課長出席の下、委員会を開会し、

議第１号を議題とし、質疑の後、各分科会に分

担付託し審査することといたしました。 

  各分科会の審査の経過につきましては、本日

再開されました委員会で詳しく報告されており

ますので省略させていただきますが、各分科会
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とも原案を了とすることと決した旨の報告があ

りました。 

  各分科会委員長報告の後、委員長報告に対す

る質疑を行い、討論を終結し、採決に入りまし

た。 

  議第１号を採決の結果、賛成多数をもって原

案のとおり可決すべきものと決しました。 

  以上で、予算特別委員会における審査の経過

と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 

 

○國井輝明議長 日程第３、これより質疑・討

論・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。討論はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより議第１号令和３年度寒河江市一般会

計補正予算（第９号）を採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は可決であります。 

  本案は委員長報告のとおり決することに御異

議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第１号は原案のとおり可決されま

した。 

 

議 案 上 程 

 

○國井輝明議長 次に、日程第４、承認第１号専

決処分の承認を求めることについて（令和３年

度寒河江市一般会計補正予算（第８号））を議

題といたします。 

 

総務産業常任委員会の 

審査の経過並びに結果報告 

 

○國井輝明議長 日程第５、総務産業常任委員会

の審査の経過並びに結果報告であります。 

  総務産業常任委員長報告を求めます。後藤総

務産業常任委員長。 

   〔後藤健一郎総務産業常任委員長 登壇〕 

○後藤健一郎総務産業常任委員長 総務産業常任

委員会における審査の経過と結果について御報

告申しあげます。 

  本委員会は、３月10日、委員全員出席し開会

いたしました。 

  付託されました案件は、承認第１号の１案件

であります。 

  順を追って審査の内容を申しあげます。 

  承認第１号専決処分の承認を求めることにつ

いて（令和３年度寒河江市一般会計補正予算

（第８号））を議題とし、当局の説明を求め質

疑に入りましたが、質疑もなく、討論を終結し、

採決の結果、賛成多数をもって原案のとおり承

認すべきものと決しました。 

  以上で、総務産業常任委員会における審査の

経過と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 

 

○國井輝明議長 日程第６、これより質疑・討

論・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。討論はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 
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  これより承認第１号専決処分の承認を求める

ことについて（令和３年度寒河江市一般会計補

正予算（第８号））を採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は承認であります。 

  本案は委員長報告のとおり決することに御異

議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、承認第１号は原案のとおり承認され

ました。 

 

議 案 上 程 

 

○國井輝明議長 次に、日程第７、議第２号令和

３年度寒河江市国民健康保険特別会計補正予算

（第１号）を議題といたします。 

 

厚生文教常任委員会の 

審査の経過並びに結果報告 

 

○國井輝明議長 日程第８、厚生文教常任委員会

の審査の経過並びに結果報告であります。 

  厚生文教常任委員長報告を求めます。鈴木厚

生文教常任委員長。 

   〔鈴木みゆき厚生文教常任委員長 登壇〕 

○鈴木みゆき厚生文教常任委員長 厚生文教常任

委員会における審査の経過と結果について御報

告申しあげます。 

  本委員会は、３月10日、委員全員出席し開会

いたしました。 

  付託されました案件は、議第２号の１案件で

あります。 

  順を追って審査の内容を申しあげます。 

  初めに、議第２号令和３年度寒河江市国民健

康保険特別会計補正予算（第１号）を議題とし、

当局の説明を求め、質疑に入りました。 

  主な質疑の内容を申しあげます。 

  委員より「病院事業会計繰出金の351万3,000

円は市立病院の施設整備事業等のための繰出金

とのことだが、その使途の詳細は」との問いが

あり、当局より「レントゲン設備等を整備する

ための繰出金です」との答弁がありました。 

  討論を終結し、採決の結果、賛成多数をもっ

て原案のとおり可決すべきものと決しました。 

  以上で、厚生文教常任委員会における審査の

経過と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 

 

○國井輝明議長 日程第９、これより質疑・討

論・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。討論はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより議第２号令和３年度寒河江市国民健

康保険特別会計補正予算（第１号）を採決いた

します。 

  本案に対する委員長報告は可決であります。 

  本案は委員長報告のとおり決することに御異

議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第２号は原案のとおり可決されま

した。 

 

議 案 上 程 

 

○國井輝明議長 次に、日程第10、議第３号令和

４年度寒河江市一般会計予算から日程第31、請

願第１号人道的見地から沖縄戦戦没者の遺骨等

を含む土砂を採取し埋め立てに使用しないよう
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国に意見書提出を求める請願までの22案件を一

括議題といたします。 

 

質     疑 

 

○國井輝明議長 日程第32、これより質疑に入り

ますが、所属する委員会の審査案件に関する質

疑は極力控えるとともに、概括的な質疑にとど

めていただくようお願いいたします。 

  初めに、議第３号令和４年度寒河江市一般会

計予算に対する質疑はありませんか。沖津議員。 

○沖津一博議員 当初予算ということで大幅な増

額、そして過去最大ということで、当局、市長

部局に感謝を申しあげたいなというふうに思っ

ているところであります。 

  しかしながら、最近、コロナの影響で原油の

高騰でありますとか原材料の高騰などで、輸送

費の値上がりやほとんどのものが値上がりする

ということで、今現在テレビなどマスコミ報道

されている状況にあります。当然ながら、当初

予算を計画したときはその値上がりを計算しな

いでやっていたのではないかなというふうに思

われるわけでありますが、これからいろんな事

業をするに当たって、値上がって市で計画して

いた事業が思うどおりならなかったり予算が少

し多くなったりする場合も当然あるかというふ

うに思いますが、その辺の考え方についてお伺

いしたいというふうに思います。 

○國井輝明議長 佐藤市長。 

○佐藤洋樹市長 当初予算を上程させていただい

ていますが、実は、昨年末ですかね、昨年の秋

頃から予算編成を進めて、そして１月、２月と

いうことで予算を形づくって今議会に上程をさ

せていただいているわけでありますが、その編

成過程以降のいろんな情勢の変化というのは、

予期せぬ事態などもありますし、ロシアのウク

ライナ侵攻などもあって、原油をはじめいろん

な物価の上昇なども最近とみに顕著に表れてい

るということであります。 

  そういった中で、予算を執行する段階におい

てなかなか当初計画した額というんですかね、

積算では収まり切らないという場合も当然いろ

んなケースが出てくるというふうに思いますけ

れども、そういった時点においては、必要に応

じてまた議会のほうにも相談をさせていただき

ながら、当初計画した事業などを進行、進めて

いけるようにしていきたいというふうに思いま

すし、また、市民の皆さんの生活などにおいて

もいろんな物価の上昇によって支障を来すとい

うような事態も想定されますし、またコロナの

問題もありますから、そういう状況なども我々

としては注視しながら、ある程度臨機応変に対

応していく必要があるというふうに思いますの

で、その節はまた議会の皆さんにも御理解をい

ただいて予算を補正をして、そして市民の生活

を守っていく対応を進めていければというふう

に考えておりますので、よろしくお願いを申し

あげたいと思います。 

○國井輝明議長 沖津議員。 

○沖津一博議員 ありがとうございます。せっか

く大きな予算を取って建設とかいろんなところ

に発注するわけですけれども、大きい会社が全

然利益がなくて、下請いじめのようなことがあ

っては困るなと思って質問をさせていただいた

ところでありますので、ぜひ、今市長の答弁を

聞いて安心したところでありますので、よろし

くお願いを申しあげたいというふうに思います。 

○國井輝明議長 ほかに質疑はありませんか。柏

倉議員。 

○柏倉信一議員 今、沖津議員のほうから質問が

あったわけでございますけれども、御案内のと

おり231億円という新年度予算で６％増と。市

税については9.7％で51億755万円の増額の予定

ということの予算を設定していただいているわ

けで、非常に、コロナとの関係が微妙にあって、

それでまたなおかつウクライナの問題も出てき



 - 127 - 

ているということで、直接の影響はなくても間

接的にかなり難しいのかな、かじ取りはという

ふうに思っているわけですけれども、そうした

中で、ここ２年間、様々な経済対策で非常に厳

しい職種に関しててこ入れをしていただいてい

るわけですけれども、結果的にそういうような

方法は当然財布のあんばいにもよるわけで、い

たちごっこで、どこまでやれるかなというふう

になったらなかなか大変なのかなというふうに

思える部分があって、そうした中で、根本的な

解決策ということであればやはり自立支援が一

番なんだろうなと。 

  その自立支援をするということになってくる

と、極めて影響を受けている分野が観光関係で

あり、あるいは飲食関係であると。本市の場合、

大きなイベントをたくさん開催をさせていただ

いて、交流人口の拡大に努めた中で様々なにぎ

わいに通じているというふうな過去の経緯があ

るというふうに思っています。そうした中で、

新年度からのイベント開催に向けた方向性とい

うものをどのようにお考えになっているのか、

お伺いをしたいと思います。 

○國井輝明議長 佐藤市長。 

○佐藤洋樹市長 議員御指摘のとおり、これまで

もいろんな節目節目というんですかね、そうい

うことで大きなイベントなどを開催して誘客を

したり、それからホテル、飲食業などに恩恵を

被っていただけるような取組をしてきたわけで

すが、コロナもあって、過去２年間、そういっ

た取組はほとんど実施をできないという状況に

なっております。 

  そういうことからすれば、第一にはやっぱり

コロナの収束、それに向けたいろんな取組、ワ

クチン接種も含めてですね、そういう取組を前

に進めていって、コロナ以前のような観光誘客

のためのイベントなどを実施できるような状況

につくっていくということが大きな我々の第一

の取組、予算編成過程の中でもコロナ対策と言

っていますから、そういう取組を進めていくと

いうことが必要でありますけれども、ただ、２

年間のいろんな経験などを生かして、こういう

状況、必ずしも昔の生活にきちっと戻っていけ

るような状況がすぐ来るのかということになる

と、これも読めないわけですので、ああいう状

況ということではなしに、コロナの状況がゼロ

にならない状況の中でも様々な業種について活

性化させていく、観光も含めて飲食産業も含め

て、ウィズコロナ、コロナと共に地域の活性化

を復興させていく取組というのを進めていかな

ければならないというふうに考えています。 

  そういう意味では、新年度、イベントなどに

ついても、状況を見ながらでありますけれども、

新たな取組についてさらに今模索している段階

ですけれども、そういう取組を復活させる、あ

るいは新たなイベントなどを起こしてさらに誘

客に努めていくということで今模索をしている

段階であります。 

  ですから、今まで２年間できなかったイベン

トをただ復活させる、コロナの収束を待って復

活させるという待ちの姿勢ではなくて、さらに、

ウィズコロナ、コロナの状況がまだまだ収まら

ない状況の中にあっても何とか誘客して寒河江

の経済を回していくような、そういう取組ので

きるようなイベントなども誘客活動も含めて展

開できればということで、今、そういう取組を

していくべく検討している状況でありますので、

もうちょっとお待ちいただきたいなというふう

に思います。 

○國井輝明議長 柏倉議員。 

○柏倉信一議員 本市の場合、とにかくさくらん

ぼにこだわったまちづくりというようなことで

これまで取り組んできて、それなりの成果を十

二分に上げてきているわけで、当面、６月前後

がイベントに関する部分ではまた一つの山場が

来るのかなというふうに思っておるわけで、そ

うした中で、直接本市の予算には関係ないとは
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いいながら、先般の山新さんの記事なんかを拝

見すると、県議会の中で最上川ふるさと総合公

園に果樹王国情報発信の拠点施設というような

ことで提案があったようですが、ちょっと根回

し不足か何かで、少しもめておるようでござい

ますけれども、ああいったような施設なんかも

もし誘致していただけるようなことがあれば本

市の経済には大きな影響を与えるのかなという

ふうに思って伺っておりました。 

  市長の答弁にもございましたとおり、とにか

くある程度コロナを抑え込まないうちはなかな

か次の一手が打てないというのは誰が考えても

当然のことなわけで、ワクチン接種の予定を拝

見させていただくと、大体ブースターが終わる

のが５月いっぱいというような予定のようで、

その後、子供さん方の接種も始まるのかなとい

うふうに思いますけれども、そこら辺以降の部

分に対してどのように検討していけるのかとい

うのが一つの課題かなというふうに思っており

ます。 

  市長の答弁にございましたとおりで、何のイ

ベントでもそうですけれども、私もちょっと神

輿関係の役職を頂戴して、いろいろうちの会の

中でも話をさせていただいておりますけれども、

何せこの２年間全く活動をやっていないと。あ

と、当然のことながら顔ぶれの年齢も変わって

きたり、会員そのものの環境、周りを取り巻く

環境もかなり変わっているというふうな状況で、

さあ、じゃあもう１回担ごうじゃないかという

ふうになったときに、かなりいろんなハードル

が出てくるなというふうに考えております。勤

め先の関係であったり本人の年齢的なものであ

ったりと。 

  ですから、やっぱり市長のお考えのとおり、

今のお話のとおりで、新たな方向性というもの、

あるいは新たな取組をやっていかないと、ただ

単に今までと同じイベントがすんなりこれまで

やってきたからやれるというふうにはなかなか

いかないんじゃないかなと。そういう意味でぜ

ひ、何度も申し上げますが、何とかコロナは克

服しなくてはいけないわけですけれども、その

後のイベント開催に向けたアイデアというか、

そういったものをぜひ御検討いただいて経済対

策にお願いしたいというふうに思います。 

○國井輝明議長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第４号令和４年度寒河江市国民健康

保険特別会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第５号令和４年度寒河江市後期高齢

者医療特別会計予算に対する質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第６号令和４年度寒河江市介護保険

特別会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第７号令和４年度寒河江市介護認定

審査会共同設置特別会計予算に対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第８号令和４年度寒河江市財産区特

別会計（高松、醍醐、三泉）予算に対する質疑

はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第９号令和４年度寒河江市下水道事

業会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第10号令和４年度寒河江市立病院事

業会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第11号令和４年度寒河江市水道事業

会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第12号寒河江市ゼロカーボンシティ

宣言についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 
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  次に、議第13号寒河江市課制条例の一部改正

についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第14号寒河江市職員の育児休業等に

関する条例の一部改正についてに対する質疑は

ありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第15号つのだ地域コミュニティ活性

化推進基金条例の制定についてに対する質疑は

ありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第16号寒河江市地域経済牽引事業の

促進のための固定資産税の課税免除に関する条

例の制定についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第17号寒河江市立保育所設置条例の

一部改正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第18号寒河江市市民浴場に関する条

例の一部改正についてに対する質疑はありませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第19号寒河江市が管理する市道の構

造の技術的基準等を定める条例の一部改正につ

いてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第20号寒河江市都市公園条例の一部

改正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第21号西村山広域行政事務組合と寒

河江市との事務委託に関する規約の一部変更に

ついてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第22号辺地に係る公共的施設の総合

整備計画の一部変更についてに対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第23号辺地に係る公共的施設の総合

整備計画の一部変更についてに対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、請願第１号人道的見地から沖縄戦戦没

者の遺骨等を含む土砂を採取し埋め立てに使用

しないよう国に意見書提出を求める請願に対す

る質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

予算特別委員会設置 

 

○國井輝明議長 日程第33、予算特別委員会の設

置についてお諮りいたします。 

  議第３号令和４年度寒河江市一般会計予算か

ら議第11号令和４年度寒河江市水道事業会計予

算までの９案件については、議長を除く15人を

委員に選任して構成する予算特別委員会を設置

し、これに付託の上、審査することにしたいと

思います。これに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第３号令和４年度寒河江市一般会

計予算から議第11号令和４年度寒河江市水道事

業会計予算までの９案件については、予算特別

委員会を設置し、これに付託の上、審査するこ

とに決しました。 

 

委 員 会 付 託 

 

○國井輝明議長 日程第34、委員会付託でありま

す。 

  このことにつきましては、お示ししておりま

す委員会付託案件表のとおりそれぞれ所管の委

員会に付託いたします。 
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 委員会付託案件表  

委 員 会 付 託 案 件 

総務産業常任委員会 

議第１３号、議第１４号、

議第１５号、議第１６号、

議第１９号、議第２０号、

議第２１号、議第２２号、

議第２３号、請願第１号 

厚生文教常任委員会 
議第１２号、議第１７号、

議第１８号 

予算特別委員会 

議第 ３号、議第 ４号、

議第 ５号、議第 ６号、

議第 ７号、議第 ８号、

議第 ９号、議第１０号、

議第１１号 

 

 

   散    会    午前１０時１４分 

 

○國井輝明議長 以上で本日の日程は終了いたし

ました。 

  本日はこれにて散会いたします。 

  御苦労さまでした。 

 


